

El Playas domina en la UJI el Nacional Universitario - Mediterráneo - 05/05/2019



► Las competiciones de atletismo y taekwondo centraron la atención en las instalaciones de la Universitat Jaume I.



BATISTE SAFONT

MULTIDEPORTE

El Playas domina en la UJI el Nacional Universitario

Losada y Guillén, vencedores en taekwondo

M. M.
CASTELLÓN

La UJI inició ayer las competiciones que la convertirán en el epicentro nacional del deporte universitario dos fines de semana, este con el atletismo y el taekwondo, y el próximo con el fútbol.

En las pistas de Gaetà Huguet, que acogieron las pruebas de atletismo, y el pabellón de la UJI, donde se disputó el taekwondo retransmitido por **TVCS Mediterráneo**, se midieron 674 deportistas de 62 universidades.

En atletismo los atletas del Playas de Castellón, tanto en las filas de la UJI como de varias universidades más, volvieron a destacar.

Altura fue una de las disciplinas más provechosas, ya que el Playas copó el podio masculino con Alexis Sastre, Miguel Ángel Sancho y Álvaro Martínez. Un do-

minio que se trasladó a las féminas, con Cristina Ferrando primera y Claudia Conte segunda.

En triple salto también brillaron, con los dos primeros puestos masculinos para Pablo Torrijos y Emilio Bellido, además del campeonato nacional en categoría femenina con Laura Odeni.

En 10.000 marcha, nueva exhibición del campeón de Europa, Álvaro Martín, que firmó la tercera mejor marca mundial de la temporada con 39.34 minutos.

También destacaron Jorge Ureña, plata en 110m vallas, y Carmen Ramos, plata en jabalina.

El atletismo seguirá hoy a las 9.30 horas mientras que el taekwondo concluyó ayer con las victorias en poomsae de Raquel Guillén y Alejandro Losada en sénior individual, y Laura Vázquez y el propio Losada en parejas. =



► El benicarlano Alexis Sastre lideró el podio masculino de salto de altura que coparon los atletas del Playas.